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Дополнительное образование

Первый выпуск MBA состоялся! 

В ВолгГТУ состоялся первый выпуск бизнес-школы MBA по специальности

«Стратегический менеджмент». 

Когда они поступали в школу 2 года назад, их было 22 человека. Дипломы получили

двадцать. «Потерять» всего двух бойцов учебного фронта в таком серьезном заведении, как

школа MBA – это очень хороший результат. Результат упорного труда как самих учеников

школы, так и их преподавателей. Именно об этом говорил в своем приветственном слове

ректор ВолгГТУ, чл.-корр. РАН В.И. Лысак. А еще Владимир Ильич вспоминал о том, как

было много сомнений, когда два года назад создавалась школа на базе ВолгГТУ. Как уже

тогда задавались вопросом, сколько же человек дойдут до финиша… Говорил ректор и о том,

что диплом школы ценится очень высоко, что это крылья, которые помогут этой

великолепной двадцатке амбициозных и нацеленных на успех людей достичь еще больших

высот и что с таким дипломом будет легче устроиться на работу. Впрочем, некоторые

вчерашние выпускники и так уже работают в весьма достойных организациях, таких, как

«Банк России», НПК «Сады Придонья», других крупных компаниях. «Только ни в коем случае

не останавливайтесь в своем образовании», – напутствовал Владимир Ильич выпускников и

передал слово директору школы В.А. Кабанову. Было заметно, что Владимир Александрович

волнуется. И его волнение было понятным. Ведь школа MBA на базе ВолгГТУ – это детище

Владимира Александровича Кабанова, в которое вложено столько душевных сил, энергии и

человеческого тепла. В.А. Кабанов поблагодарил руководство техуниверситета, ректора и

президента, академика РАН Ивана Александровича Новакова за всестороннюю помощь в

организации и работе школы, а также проректора по учебной работе И.Л. Гоника и

директора ИПиПК В.В. Шеховцова, которые тоже внесли значительный вклад в дело

становления учебного заведения. Владимир Александрович выразил огромную

признательность всем преподавателям школы, которые учили, помогали, советовали,

объясняли… Причем почти половина педагогов были из разных вузов Волгограда, Москвы,

других городов страны. Особая признательность прозвучала в адрес профессора Л.С.

Шаховской. «Без участия Ларисы Семеновны школы не было бы вообще!» – в один голос

говорили и выпускники, и руководство. Благодарили и еще одну женщину Ирину Олеговну

Яровую, вклад которой в организацию учебного процесса в школе MBA также был высоко

отмечен, и без которой, кстати говоря, не было бы торжественного выпуска. Всем

виновникам торжества были вручены благодарственные письма, почетные грамоты и

роскошные букеты.

А затем началось самое долгожданное, волнующее и приятное – вручение первым

выпускникам дипломов об окончании школы MBA! В заключение выпускники еще раз

поблагодарили ректора В.И. Лысака и президента техуниверситета И.А. Новакова за

предоставленную уникальную возможность получить им еще одно блестящее образование в

таком замечательном учебном заведении, как бизнес-школа MBA на базе ВолгГТУ. Первый

выпуск состоялся!
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Андрей Борисов.

Фото Ильи Скворцова.
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